

Ministerio de Seguridad y Delegación Metropolitana concretan sus bilaterales

CAMBIO DE MANDO. Cordero recibirá hoy a su sucesora, Trinidad Steinert, para abordar la continuidad del combate al crimen organizado.

Redacción

A 23 días de que el presidente electo, José Antonio Kast, asuma la presidencia, el proceso de instalación de la nueva administración entra en su fase más agitada. Tras los primeros acercamientos en carteras de corte económico y político, como Hacienda y la Segpres, este lunes la agenda estará volcada a uno de los ejes que se anticipan como el corazón del próximo Gobierno: la Seguridad Pública y el control territorial de la Región Metropolitana.

A las 11 horas, en las dependencias del Ministerio de Seguridad Pública el actual titular de la cartera, Luis Cordero, recibirá a su sucesora, la ex fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert. El encuentro no solo tiene un carácter protocolar, sino que busca dar continuidad a una institucionalidad aún en formación.

Cordero ha sido un defensor activo del nombramiento de Steinert, descartando las críticas de sectores oficialistas que sugirieron eventuales conflictos de interés. Para el actual ministro, la trayectoria de la ex persecutora en el combate contra estructuras criminales, como el Tren de Aragua, es una garantía de competencia técnica que le hará bien a la naciente cartera.

En la cita participarán además los subsecretarios salien-



HANS SCOTT/AGENCIAUNO

LA CITA PARA LA REUNIÓN ENTRE STEINERT Y CORDERO ESTÁ PACTADA PARA LAS 11 AM.

tes, Rafael Collado y Carolina Leitao, quienes entregarán la posta a Andrés Jouannet y Ana Victoria Quintana. La presencia de Jouannet en la Subsecretaría de Seguridad Pública ha generado debate debido a cuestionamientos previos sobre supuestas conexiones con el empresario chino Bo Yang, tema frente al cual Cordero ha optado por la cautela, señalando que los antecedentes eran conocidos y que la evaluación de su idoneidad corresponde exclusivamente a la administración que entra el 11 de marzo.

TRASPASO EN SANTIAGO

En la Delegación Presidencial Regional Metropolitana, a las 13 horas, el actual delegado Gonzalo Durán recibirá a Germán Codina, quien asumirá el cargo como independiente pro Republicano.

Ambos protagonistas comparten una historia común en el mundo municipal, habiendo liderado las comunas de Independencia y Puente Alto, respectivamente. Esta sintonía previa es vista por Durán como una ventaja para un traspaso que califica de extrema sensibilidad, dada la naturaleza de las

tareas que enfrenta la delegación: desde la gestión de emergencias y grandes eventos deportivos hasta la fiscalización de funerales de alto riesgo.

Las bilaterales se extienden también a otras zonas críticas del país. Mientras en Nuble los equipos ya han sostenido encuentros formales, en Valparaíso el futuro delegado Manuel Millones ha fijado su cita para fines de febrero, con la mirada puesta en resolver nudos críticos como la reconstrucción de Viña del Mar y la situación de las tomas en San Antonio.